

Grußwort

Liebe Schiedsrichterinnen, liebe Schiedsrichter

Ich freue mich, ab sofort das Amt des Schiedsrichterreferenten Oberfranken übernehmen zu dürfen. Für das am Bezirkstag nahegebrachte Vertrauen durch Euch als Vereinsverantwortliche möchte ich mich recht herzlich bedanken. Noch mehr möchte ich bei Michael „Düti“ Dühorn als meinen Vorgänger für seine überaus eindrucksvolle Arbeit in den letzten Jahren bedanken. Für mich ist es eine Ehrensache, das Amt des Schiedsrichterreferenten in unserem Bezirk Oberfranken von Düti fortführen zu dürfen.

Für die anstehende Amtszeit wünsche ich mir Inspiration und Motivation von allen Vereinen und Beteiligten, um die Sparte Schiedsrichter in unserem Sport weiter zu attraktiv zu machen.

Für die bevorstehenden Aufgaben freue ich mich auf die Unterstützung der Schiedsrichterkommission, die leider auf die weitere Tätigkeit von Moritz Popp verzichten muss. Dafür bleibt unser Düti als Ressortleiter Ausbildung erhalten. Auch Flo Dörr und Kilian Schmidt bleiben der SRK in ihrer Funktion als Ressortleiter Fortbildung und Pool-Kaderbetreuer erhalten. Ganz besonders freut es mich, dass das neu geschaffene Ressort LSE-Kaderbetreuer mit Marco Pflaum und Tim Eichelsdörfer von zwei jungen und engagierten Bayernliga Schiedsrichtern betreut wird. Beide sollen unsere Nachwuchsschiedsrichterinnen und Schiedsrichter Unterstützung und Tipps nahebringen und sie im Einstieg in das Schiedsrichterwesen begleiten.

Es wird mir eine Freude sein, die Aufgaben anzunehmen und mit Euch Schiedsrichterinnen und Schiedsrichtern gemeinsam zu meistern. Gerne stehe ich jedem einzelnen für Fragen und Antworten, Anregungen und Verbesserungsvorschläge zur Verfügung. Ebenfalls wenn es Probleme oder Schwierigkeiten geben sollte.

Ich wünsch Euch allen einen erholsamen und schönen Sommer und freue mich darauf, mit Euch in die neue Saison zu starten.

Detlef Dittrich

Schiedsrichterreferent Oberfranken